



学校教育目標「夢を抱き、信頼し、笑顔のあふれる学校」

次は駅伝大会だ! ~心ひとつに つなげ襷を 笑顔のゴールへ~

明日10月2日(木)に、かきどまり陸上競技場において、市中総体駅伝大会が開催されます。7月から1年生も加わり、総勢28名になった駅伝部の生徒たちは、猛暑の中も早朝から熱心に練習に取り組んできました。24日に行ったかきどまり陸上競技場での最後の試走では、各自で設定した目標タイムを上回るなど、本番に向けて仕上がってきています。練習で培ってきた粘り強さと絆で、全員で力を合わせて襷(たすき)をつないでほしいと思います。残念ながら生徒の皆さんは学校からの応援になりますが、心はひとつです。駅伝部の活躍をみんなで応援しましょう!



女子キャプテン ○○ ○○ さん

私たち女子駅伝部は、計11名で活動してきました。日頃の練習では、毎日苦しい練習ばかりでしたが、仲間と一緒に乗り越えてきました。今までお世話になった先生方、保護者の方に感謝し、チームで目標を達成できるように頑張ります。応援よろしくお願いします。

男子キャプテン ○○ ○○ さん

1年生から駅伝をはじめて一度も県大会に出場したことがないので、今年は出場できるように頑張りたい。最後の大会なので、みんなが悔いの残らない走りをして、ベストタイムを出したいです。男子、女子どちらも県大会に出場できるように頑張ります。

	女子 (10:30 スタート)	男子 (12:30 スタート)
1区		個人名の掲載は、控えさせていただきます。
2区		
3区		
4区		
5区		
6区		



9月27日に開催いたしました合唱コンクールへは、お忙しい中、多くの皆様に御来校いただき、誠にありがとうございました。日程変更などで御迷惑をおかけいたしました。お陰様で大きな混乱もなく無事終了することができました。ありがとうございました。今後とも本校の教育活動に御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。

